

Las guerras de adoración

Descripción

Juan 4:19-26

Cuando se trataba de adorar, los samaritanos no estaban de acuerdo con los judíos, particularmente sobre la ubicación. Ambos grupos siguieron la Ley de Moisés. Ambos veneraban la Torá, los primeros cinco libros de la Biblia, como la base de su fe. Ambos usaron el mismo nombre para Dios, afirmaron descender de Abraham y observaron los mismos días santos y rituales. Ambos estaban esperando la aparición del Mesías. Aún así, se despreciaban mutuamente.

Jesús se negó a ser arrastrado al conflicto (4:21). La ubicación de la adoración finalmente no tendrá importancia. En cambio, “viene un tiempo y ha llegado ahora cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en el Espíritu y en verdad, porque son la clase de adoradores que el Padre busca” (4:23).

Cuando se trata de adorar, a Dios no le preocupa si la música es contemporánea o tradicional, las oraciones son escritas o espontáneas, y la traducción de las Escrituras utilizada tiene 400 años o 40. Le preocupa si aquellos que adoran son movidos por Su Espíritu Santo y proclaman Su verdad divina.

Autor: Duane Brush

Fecha de creación

2023/04/22